



Rund 500 TT-Wandersleute waren rund um den Blindsee (Foto) unterwegs, um das Außerfern zu erkunden. Christian von der Bergwacht erklärte die Route (links oben) und so folgten Tom, Birgit und Johannes von der Wandergruppe Kufstein (links, Mitte); Hannelore, Evi und Trude; Karoline, Hannah und Florian aus Breitenbach; die Familien Klein aus Innsbruck und Jamber aus Vomp den gut beschilderten Routen (unten, von links). Bei den Stempelstellen gab es auch die Möglichkeit zur Stärkung. Da und dort wurde wie von Hans und Brigitte aus Oberhofen und Roswitha und Hans aus Axams eine Rast eingelegt oder mit der Bergwacht geratscht (rechts, von oben). Fotos: Simon Fischler

Biberwier ist ein Platz an der Sonne

Von den „schönsten Aussichtspunkten und beeindruckendsten Panoramen“ der Zugspitzregion machten sich die TT-Wanderer im Naturparadies am Sonntag selbst ihr Bild – und waren mehr als begeistert.

Biberwier – Was für ein Naturparadies, was für ein Kaiserwetter! Die rund 500 TT-Wandersleute, die die Anfahrt über den Fernpass auf sich genommen hatten, wurden mit unvergesslichen Eindrücken und herrlichen Aussichten belohnt. Die Zugspitzregion präsentierte sich bei strahlend blauem Himmel und klarer Sicht, sodass beim Wandern über die sattgrünen Wiesen und durch angenehm schattige Wälder atemberaubende Ausblicke auf Biberwier und Ehrwald glückten. Der Blindsee blitzte sattblau aus dem bewaldeten Grün



hervor – ein Bild wie aus dem Märchenbuch! Biberwiers Bürgermeister Harald Schönherr freute sich über die zahlreichen Teilnehmenden des TT-Wandercups und war sichtlich stolz auf

den guten Zusammenhalt der örtlichen Vereine, ohne die die Abwicklung des TT-Wandercups nicht so reibungslos möglich und vor allem so köstlich ausgefallen wäre. Ein großes Danke gilt an dieser Stelle u. a. dem Verein Lebenstraum für das traumhafte Kuchenbuffet. Alp-Events-Geschäftsführer Georg Hetzenauer teilte die Freude: „Viele Wandercup-Teilnehmer haben die Routenauswahl und die perfekte Beschilderung gelobt. Ich möchte mich beim gesamten Team vor Ort für den vorbildlichen Einsatz bedanken.“



Freuten sich über einen Wandercup-Sonntag, wie er schöner kaum sein könnte (v.l.): Lukas Bader (Obmann Bergwacht), Georg Hetzenauer (AlpEvents), Biberwiers Bürgermeister Harald Schönherr mit Gattin Monika und Wanderführer Hannes Köll.



Reisten mit jeder Menge Hits im Gepäck im Außerfern an und sorgten beim von Hubsi Trenkwalder moderierten Familienfest beim Musikpavillon für flotte Musik und jede Menge gute Laune (v.l.): Die echt Urigen (mit im Bild: Hubsi Trenkwalder/3. v.l.), Die Lumpenmander, Mia & Sie und Geri der Klostertaler.



Kaum ein schattiger Platz blieb beim musikalisch-kulinarischen Abschlussfest frei und weder ein Magen hungrig noch eine Kehle durstig. Der TC Biberwier und weitere örtliche Vereine hatten für Speis und Trank gesorgt.



Als Gewinner von je einem 100-Euro-Spar-Einkaufsgutschein wurden gezogen (hinten, v. r.): Maria Senkovski, Andreas Peer und Angelika König.

Mehr Fotos zum TT-Wandercup finden Sie hier

Tirol wandert wieder
Sonntag, 29. Juni: TT-Wandercup Westendorf – Feier zum 25-Jahr-Jubiläum